

Gobernador y ex gobernadora enviados a prisión

Escrito por Redacción

Sábado, 13 de Octubre de 2018 11:50 - Última actualización Sábado, 13 de Octubre de 2018 12:45



Por solicitud de la Fiscalía General de la Nación, un juez dictó medida de aseguramiento con detención preventiva en recinto carcelario para el gobernador Ronald Housni Jaller y a la ex gobernadora Aury Guerrero Bowie, investigados por supuesta responsabilidad en el desangre de finanzas del archipiélago. Boletín oficial publicado por el ente acusador este sábado.

[VEA AQUÍ EL BOLETÍN DE LA FISCALÍA](#)